

# 1学期の学校評価（生徒対象）について

本校では、毎年1学期の終わりに、学期を振り返って自分の生活がどうであったかを反省してもらっています。今年は例年とは違った1学期でしたが、どのような様子だったかをお知らせします。

## <健康> 健康でたくましい体力と強い意志をもつ生徒

今学期、大変よくできてきたのは「きちんとした身だしなみ」と「部活動への自主的な参加」でした。生徒の様子を見ると、ほとんどの生徒が身だしなみに気を使い、正しい服装で生活しています。また、部活動も6月に結成され、どの生徒も意欲的に頑張ろうという気持ちで取り組んでいます。

2学期に向けて頑張りたいのは「今日のめあての実行」と「生活を反省し改善すること」です。毎日のめあてを常に意識し、反省することで毎日の生活を向上させる取り組みを進んで行ってほしいと思います。

## <英知> 創造的学力に優れ、自主的に行動する生徒

授業については、休業明けから授業の内容をすべて履修できるように進めています。その中でも「泉ノートを活用し、継続的に家庭学習に取り組む」という点が良くできていました。一人一人が学習について意欲的に取り組んでいる様子が見られます。

2学期に向けて力を入れていきたいのは、「読書をする」とこと、「積極的に発言すること」です。3年生は受験勉強が少しずつ本格化し、なかなか時間が取れないのが現状だと思います。少しずつでも時間を見つけて読書をしていければよいと思います。また、授業の内容も以前のように、少しずつ話し合い活動などができるようになってきています。積極的に発言できるようになってほしいと思います。

## <友愛> 友情にあふれ、進んで他と協力する生徒

全体的に、あいさつもしっかりとできており、正しい言葉遣いや責任ある行動ができています。清掃の内容も制限されている中、短い時間でやるべきことを探しながら進めることができています。

2学期に気を付けたいことは、「自分を律し、友達にも悪いことは悪いということ」です。自分だけではなく、友達にもきちんと良いこと、悪いことを伝えられることが中学生の課題であると思います。

アンケート結果からは、様々なことに気を付けながら自分自身を良くしていこう、学校生活を良くしていこうという態度が見られます。2学期は、1学期にあまりできなかった行事がたくさん計画されています。ぜひ、これらの行事でも二中生らしさを十分に発揮し、より一層素晴らしい学校生活ができるように頑張してほしいと思います。